

24Jam

Bhabinkamtibmas Pangulah Utara Himbau Warga Pilkada Aman Dalam Rangka Cooling System Operasi Mantap Praja Lodaya 2024

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Oct 4, 2024 - 12:55



KOTABARU KARAWANG - Dalam upaya menjaga kamtibmas selalu kondusif dan aman serta untuk mengetahui situasi dan kondisi terkini yang ada di wilayah

binaannya, Bhabinkamtibmas selalu aktif lakukan sambang warga, sekaligus sebagai sarana silaturahmi dengan berbagai elemen yang ada di masyarakat.

Seperti yang di lakukan Bhabinkamtibmas Desa Pangulah Utara Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Aipda Saparno demi terpeliharanya Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Binaanya, terus melakukan upaya seperti sambang dan dialogis guna memberikan himbauan-himbauan di Dusun Cariu Timur Desa Pangulah Utara Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Jumat, (04/10/2024).

Kegiatan sambang warga binaan dan dialog tersebut menurut Aipda Saparno sangat penting dan efektif bisa bertemu langsung dengan warganya sehingga bisa menemukan informasi-informasi yang berkembang di lingkungan masyarakat binaan terkait perkembangan situasi kamtibmas.

Kepada warga binaan, Bhabinkamtibmas juga mengimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat bila mengetahui adanya tindak kejahatan ataupun hal hal yang mencurigakan di lingkungannya. Kegiatan sambang warga dan dialog yang dilakukan oleh petugas Bhabinkamtibmas untuk memberikan rasa aman dan nyaman terhadap masyarakat terutama warga binaanya.

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. terus memotivasi para Bhabinkamtibmas agar optimalkan imbauan terkait situasi kamtibmas terutama disaat masa pelaksanaan Pilkada serentak 2024.

“Disamping itu juga dengan keberadaan Bhabinkamtibmas diharapkan bisa memberikan rasa aman serta mengurangi dan meminimalisir adanya pelaku tindak kriminalitas.” ujar Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain